



DriftShop propose 100 000 références de pièces pour la compétition automobile. Photos L'Alsace/Édouard COUSIN



DriftShop emploie 25 personnes.



Une vue de l'impressionnant stock de pièces détachées de l'entreprise.

BERRWILLER

## DriftShop, une entreprise qui glisse vers le succès

Derrière les exploits du pilote Steve Leiber, champion d'Europe de drift, il y a une entreprise, lancée en 2010 dans un garage et une chambre à coucher. DriftShop emploie aujourd'hui 25 personnes et expédie des pièces auto « performance » dans le monde entier.



Aurélie Koenig, Nicolas Koenig et Steve Leiber, les trois créateurs et cogérants de l'entreprise Drift Shop, basée à Berrwiller. Photo L'Alsace/Édouard COUSIN

**Lire la suite**



**L'entreprise DriftShop, avec sa boutique en ligne spécialisée dans la vente de pièces et accessoires pour le sport automobile (mais pas seulement), poursuit son développement. Installée à Berrwiller depuis 10 ans, elle inaugure ce dimanche 19 mars son nouveau showroom...**

BERRWILLER

# DriftShop ouvre son showroom



**Steve, Aurélie et Nicolas, les trois fondateurs et gérants de DriftShop dans la nouvelle boutique. Photo DNA/Jean-Alain HAAN**

## Lire la suite

